
Liebe Freunde und Partner! 
 
es sind nicht die erfreulichsten Zeiten, in denen wir uns heuer auf das Osterfest 
vorbereiten. In unserem Nachbarland herrscht seit über einem Jahr Krieg, vor dem 
tausende Menschen bei uns Schutz suchen.  
Steigende Preise bringen inzwischen nicht nur in Rumänien, sondern überall in 
Europa unzählige Menschen an den Rand der Verzweiflung. Viele Menschen haben 
Angst vor dem, was noch kommen wird. 
 
Aber sind es nicht gerade diese Zeiten, in denen die Botschaft von Ostern ihre 
wirkliche Bedeutung zeigt: Dass am Ende das Leben siegen wird, über all die 
Verzweiflung, das Leid und den Tod? 
Ostern ist das Fest des Lichts und der Auferstehung inmitten all der Dunkelheit, die 
uns so oft zu umgeben scheint. Ostern erinnert uns daran, dass wir die Hoffnung 
nicht aufgeben dürfen und auch daran, dass es oft wir selbst sind, die anderen 
Menschen Licht und Hoffnung schenken dürfen. 
 
In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ein Fest voller Freude und bedanke mich 
gleichzeig für all das Licht, all die Unterstützung und all die Zeichen der Hoffnung, die 
wir immer wieder erfahren durften.  
 
Mit herzlichen Grüßen 
Dr Ioan-Laurențiu Roman und das Team der Diözesancaritas Satu Mare 
 
 

 


